
平成２５年度 第２回三重労働局公共調達監視委員会議事概要 
                       平成２６年２月１８日（火） 
                       津公共職業安定所 ２階共用会議室 
 
１、 あいさつ 

総務部長あいさつ 
 
２、 契約案件の審議等 

・平成２５年度第２回公共調達審査会審議結果報告 
  開催日            ：平成２５年９月２５日（水） 
  開催場所           ：津第二地方合同庁舎 ４階共用会議室 
  審査対象期間         ：平成２５年５月１日から平成２５年７月３１日まで 
  審査対象契約案件及び審査案件 ：審査対象契約案件１１件中、審査案件１１件 
  審査結果           ：全ての案件において適正であるとの判断 

 
  ・平成２５年度第３回公共調達審査会審議結果報告 

開催日            ：平成２５年１２月２６日（木） 
  開催場所           ：津公共職業安定所 ２階共用会議室 
  審査対象期間         ：平成２５年８月１日から平成２５年１０月３１日まで 
  審査対象契約案件及び審査案件 ：審査対象契約案件１件中、審査案件１件 
  審査結果           ：適正であるとの判断 

 
・監視委員会抽出報告 
  審査対象案件を全て抽出した。 
  公共工事の競争入札、随意契約については該当契約案件なし。物品・役務等の競争入札か

ら３件、物品・役務等の随意契約から９件、合計１２件を抽出した。 
 

  ・契約案件審議 
 
整理番号１『レンタカー賃貸借契約』 

委員： 入札参加者数で１回目は参加者なし、２回目は参加者２者とあるが、１回目の参加者な

しというのは、何か理由があるのか。 
会計：入札に参加するには、全省庁統一参加者資格を３年に一度更新しなければなりません。

今回の１回目（４月２２日）の入札時期が更新時期にも重なっており、こちらが想定して

いた入札参加業者が参加資格の更新に時間がかかったため、１回目の入札に間に合わずに

参加者がなしとなりました。 
  委員：２回目の入札（５月２２日）の入札結果調書では、○○㈱は無効とあるが理由は何か。 
  会計：入札の書類で、記入しなければいけない金額の前の「￥」マークが抜けていたため無効

になりました。 
     金額の加工が行われないように金額の前に必ず「￥」マークが必要になります。そのた



め入札の説明書にも明記し、入札当日にも口頭で再度説明を行っています。 
今後も、注意喚起に努めたいと思います。 

委員：落札した㈱三重綜合リースは、本社が四日市市だが三重県下全域をカバーできるように

各地に営業所等があるのか。 
会計：伊勢市と名張市に営業所があります。 
   熊野署の対応は、伊勢営業所が行います。 
         

整理番号２『「受給者資格者のしおり」印刷製本契約』 
委員：入札予定価格を超えている場合は、入札結果調書は「不落札」と表示されるのか。 
会計：はい、予定価格を超えている場合は、順位はつかずに「不落札」と表示されます。 
委員：落札した㈱もとすいんさつは、岐阜県の業者だが岐阜県から三重労働局へ出向いて入札

に参加しているのか。 
会計：㈱もとすいんさつは、電子入札で参加しました。 
   今回、入札に参加した５者のうち３者は電子入札でした。 
   三重県内の業者は、紙入札で参加するケースが多いです。 
    

整理番号３『官用車交換購入契約』 
委員：入札結果調書にある「総合評価点」とは何か。 
会計：総合評価点とは、環境性能（燃費性能）と金額を合算して評価します。 
 

整理番号４～１０については、契約内容が同じなので一括審議とした。 
整理番号４ 『障害者就業・生活支援センター事業委託契約（四日市圏域）』 
整理番号５ 『障害者就業・生活支援センター事業委託契約（伊勢志摩圏域）』 
整理番号６ 『障害者就業・生活支援センター事業委託契約（桑名員弁圏域）』 
整理番号７ 『障害者就業・生活支援センター事業委託契約（鈴鹿亀山圏域）』 
整理番号８ 『障害者就業・生活支援センター事業委託契約（松阪多気圏域）』 
整理番号９ 『障害者就業・生活支援センター事業委託契約（伊賀圏域）』 
整理番号１０『障害者就業・生活支援センター事業委託契約（津圏域）』 

委員：随意契約とした理由で「三重県知事から推薦された団体」とあるが、推薦される団体は

何件ぐらいあるのか。 
会計：三重県知事の推薦は、各圏域で１団体のみになります。 
委員：予定価格と契約金額が全ての契約で一致しているが、予定価格の基礎資料は誰が作成し

ているのか。 
   また、圏域によって契約金額に差があり、謝金単価等も圏域によって異なるのは何故か。 
会計：団体が提出した事業費積算内訳を審査し、予定価格に反映しています。 

それぞれの団体に地域性があるので、契約金額に差があります。 
   また、謝金については、各団体の給与規定を準用しているので一律ではありませんが、

倍以上の金額の差があればチェックを行います。 
   契約できる団体が限定されており、一定レベルの事業を行うので、謝金単価等を決めて

入札するのは難しい状況にあります。 



委員：委託した事業の実施状況については確認はしているか。  
会計：事業終了後、各団体から事業報告が提出されます。 
   また、経理検査を実施し、契約金額を上限として実績分のみ支給されます。 
   これまでの実績では、ほとんどの団体が契約金額以下の支給になっています。 
 

整理番号１１『伊勢労働基準監督署官用車交換購入契約』 
委員：入札参加者なしの理由は何かあるのか。 
会計：入札参加業者を２者想定していましたが、１者は全省庁統一参加者資格の更新が間に合

いませんでした。もう１者については、等級がＢからＡに変更になり入札参加者に該当し

ませんでした。 
   官用車の交換時期が迫っていましたので、再入札は実施しませんでした。 
   見積合わせは４者に依頼しましたが、２者のみ見積書の提出がありました。 
   見積書を提出した２者は、等級がＡのため入札には参加できませんでした。 
委員：ハイブリット車の導入計画はあるのか。 
会計：予算が限られているので、ハイブリット車の導入は難しいです。 
  

整理番号１２『平成２５年度生涯現役社会実現環境整備事業委託契約』 
委員：今回の契約した三重県社会保険労務士会以外で企画競争に参加できる団体はあるのか。 
会計：条件的に限定されると思います。 

                                   以 上 


